

Dans une maison égyptienne

Des maisons en briques

Les maisons des Égyptiens sont construites avec des matériaux simples, comme la brique. Les murs sont souvent recouverts de **chaux** blanche. Le sol est en terre battue. Les toits sont plats et servent de terrasses.

La terrasse

Les Égyptiens dorment sur la terrasse lorsqu'il ne fait pas trop chaud. Elle est protégée par des **auvents** fabriqués avec des **palmes**.

Le vestibule

C'est l'entrée de la maison, où sont accueillis les visiteurs.

La cuisine

Elle est équipée d'un grand four à pain. L'eau, l'huile et la bière y sont conservées dans de grandes **jarres**.

La salle principale

Elle sert à la fois de salle à manger et de chambre. La famille y prend ses repas. Et le soir, des **nattes** sont installées sur le sol pour dormir !

Le cellier

Il est creusé dans le sol, sous la maison. On y stocke les provisions, car il y fait frais.

Peu de fenêtres

Il fait très chaud en Égypte ! C'est pourquoi les fenêtres sont petites et peu nombreuses.

Des meubles très simples

Les meubles, très simples, sont en bois (bancs, coffres) ou en **jonc** tressé (nattes, paniers).

La deuxième salle

Plus petite, elle sert elle aussi de salle à manger et de chambre. Les femmes y font du tissage et de la couture. Cette pièce est également utilisée pour ranger les vêtements, les paniers et les poteries.

Dico

Chaux : matière blanche obtenue quand on chauffe du calcaire (une roche).

Auvent : petit toit.

Palme (ici) : feuille de palmier.

Jarre : grand vase en terre cuite.

Natte (ici) : tapis fait de végétaux.

Jonc : plante à haute tige souple.